

Frente a la mentira de un supuesto convenio y las amenazas de SAYCO.

Comunicado No 18

14-06-19

De **FEDEMEDIOS**

Para **Redes de emisoras, instituciones y opinión pública**

Ante las mentiras permanentes y amenazas de SAYCO sobre un supuesto convenio con 'el gremio de emisoras comunitarias', la Federación de Medios Comunitarios de Colombia informa:

1. Dicho convenio no es reconocido ni siquiera por las radios de las redes que supuestamente los firmaron.
2. No es una tarifa equitativa ni justa. Aumenta de manera mentirosa hasta el 300 por ciento de lo que veníamos pagando, esto último sí era de manera concertada.
3. Se trata de un abuso de la posición dominante.
4. Las tarifas deben ser concertadas pues así lo impone la norma. El 80% de la radio comunitaria no tiene ni acepta la imposición del supuesto acuerdo.

Seguimos haciendo los trámites legales y de información pertinentes para defender los derechos de nuestras comunidades.

Agradecemos a las 412 radios afiliadas a FEDEMEDIOS y SIPAZ la manera activa como han informado a toda Colombia los abusos de SAYCO.

Hacemos un llamado a los compositores para que al interior de su gremio alerten sobre el peligro que representa la desaparición de la radio comunitaria.

Atentamente

Yolanda Plazas Agredo

Presidente

Mauricio Beltrán Quintero

Director Ejecutivo

Marlon Darío Prieto

Negociador